

**PERAN IKATAN MAHASISWA MUHAMMADIYAH DALAM MENINGKATKAN
CITRA UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH JEMBER**

Hafiluddin , Nim; 1510521009

Nama Dosen Pembimbing : Drs. Hery B Cahyono. M.si.

Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Prodi Ilmu Komunikasi

Abstract

Hafiluddin. 2020. The role of the Muhammadiyah Jember Student

Association in improving its image Muhammadiyah University of Jember. thesis, communication science study program, Faculty of Social and Political Sciences, University of Muhammadiyah Jember. Supervisors; Drs. Hery B. Cahyono M.si

This research is based on the desire to find out how big the role of the Muhammadiyah Student Association is in the role of participating in developing Muhammadiyah charities at the Muhammadiyah University of Jember, as well as to test how much it plays an image to illustrate that IMM also has a significant role in the campus.

This research resulted in the conclusion that the existence of IMM on the Muhammadiyah University campus also influenced the Muhammadiyah University of Jember a lot in improving the image of the campus, this research was also answered by various arguments presented by various commissariat heads by holding various good activities on behalf of the university or IMM organization itself. which is held either on campus or off campus. As for the obstacles experienced in improving the image of the University are obstacles that are internal or external, both from the members themselves and also the facilities provided by the campus or the faculty itself. And the last thing is that related to the opportunities that exist for IMM members in improving the image of the campus, IMM is a clear and recognized place for the biological child of an organization that has more opportunities than other organizations, this is the biggest opportunity because of the adequate and available facilities.

Keywords: *Image, Organization, Muhammadiyah Jember Student Association, Role of students*

1. PENDAHULUAN

Mahasiswa bagian dari miniatur sebuah tatanan kampus, lingkungan dan masyarakat pada umumnya yang mau tidak mau harus terlibat langsung dalam tiap fenomena sosial, yang berlangsung dalam kampus atau lingkungan masyarakat yang harus mampu mengimplementasikan kemampuan keilmuannya dalam akselerasi perubahan keumatan ke arah berkeadaban, begitulah pandangan mahasiswa yang ada didalam kampus, peran didalam kampus dan masyarakat sangat dibutuhkan, dalam hal ini lebih mendalami organisasi yang ada di Universitas Muhammadiyah di Jember. Dan tidak bisa melepaskan bahwa dimana ada mahasiswa disana ada organisasi yang berada didalam kampus, dari penelitian ini peneliti akan lebih menajamkan pada peran organisasi “Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah” dalam meningkatkan citra kampus Universitas Muhammadiyah Jember sebagai agen *morality* dan *civilization*” setidaknya bisa memahami dari harapan terbesar kampus melalui motto UM Jember.

Knowledge merupakan pengetahuan seseorang yang dalam proses edukasi maupun pengalaman yang dialaminya atas suatu subjek informasi maupun fakta yang situasi terhadap suatu subjek diamati, dianalisa dan dipelajari menjadi sesuatu yang diingat dalam memori seseorang dan dijadikan sumber pemecahan suatu masalah dikemudian hari. *Knowledge* yang didapat oleh seseorang melalui beberapa proses tahapan, yaitu dimulai dari adanya suatu persepsi, pembelajaran, komunikasi, asosiasi, dan terakhir adalah menimbulkan suatu pemikiran terhadap subjek yang dihadapi seseorang tersebut.

2. METODE PENELITIAN

➤ Jenis Penelitian

Metode Penelitian Kualitatif

Dalam penelitian ini kami mengambil metode deskriptif kualitatif, dalam hal ini mendalami data dengan wawancara langsung kepada para anggota Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah Di Universitas Muhammadiyah Jember. Hal ini teori yang dipakai adalah teori pencitraan dan juga berkesinambungan sama variabel lain yang akan ditelusuri lebih mendalam dalam penelitian ini Metode penelitian kualitatif adalah sebuah metode riset yang sifatnya deskriptif, menggunakan analisis, mengacu pada data, memanfaatkan teori yang ada sebagai bahan pendukung, serta menghasilkan suatu teori.

➤ Teknik penarikan sampel

Prosesif Sampling

Purposive sampling merupakan salah satu teknik pengambilan sampel. Objek yang dipilih untuk dijadikan sebagai sampel tidak di tentukan secara acak seperti beberapa penelitian lain. Untuk purposive sampling, masing-masing sampel memiliki ciri khas tertentu dimana memenuhi persyaratan sebagai objek atau subjek yang sesuai dengan tujuan dari diadakannya penelitian tersebut

Menentukan informasi melalui anggota IMM yang aktif dioragnisasi tersebut, masing-masing setiap fakultas memiliki satu responden yaitu ketua komisariat

➤ Sumber data

Dalam penelitian ini yang menjadi subjek adalah para mahasiswa yang terlibat dalam organisasi IMM Di Universitas Muhammadiyah Jember, dan akan mengambil sampel diatas semester tiga agar memudahkan dan memahamkan para responden dengan adanya penelitian ini.

➤ Teknik pengumpulan data

Dalam teknik pengumpulan data ini menggunakan simbol sampling yang awalnya kecil dan akan semakin membesar sesuai kebutuhan ata yang yang dibutuhkan oleh peneliti, dan jika pada pelenitian ini masih kurang lengkap maka akan mengambil lebih banyak responden kembali, dalam hal ini dalam kepentingan penelitian primer yang harus dicari dari awal dan bukan barang mentah yang siap menjadi data selanjutnya.

Menggunakan prosesif sampling yaitu menentukan anggota yang mau diwawancarai dengan mengedepankan sistem acak dan mewakili dari setiap komisariat IMM Se-Universitas Muhammadiyah Jember.

1. .Anggota yang masih aktif kuliah dari semester 4-6 dan aktif dalam organisasi
2. IMM Di-Universitas Muhammadiyah Jember.
3. .Tujuh ketua komisariat Se-Universitas Muhammadiyah Jember

➤ Teknik Analisis Data

Adalah upaya yang dilakukan dengan jalan bekaerja dengan data ,mengorganisasikan data dan memilah-milahnya menjadi satu kesatuan yang dapat dikelola,serta menemukan pola yang hendak dicari.

4. HASIL DAN PEMBAHASAN

- ❖ Hasil yang didapat dari rumusan masalah terkait dengan , bagaimana peran ikatan mahasiswa muhammadiyah dalam rangka mengangkat citra universitas muhammadiyah jember dan memperoleh jawaban seperti berikut, diatas adalah setiap komisariat memiliki peran masing-masing untuk mengangkat citra kampus Universitas Muhammadiyah Jember dengan ciri khasnya masing-masing, dengan seringnya mengadakan kegiatan-kegiatan didalam kampus atau diluar kampus oleh tujuh komisariat yang berada dikampus UMJ.
- ❖ Hasil yang dipat dari rumusan masalah kedua, Hambatan apa yang dirasakan oleh anggota IMM jember dalam rangka mengangkat citra universitas muhammadiyah jember dan memperoleh kesimpulan sebagai berikut, Kesimpulan dari hasil wawancara terkait dengan hambatan adalah masalah internal dan eksternal, dalam kasun internal adalah keberadaan anggota yang tidak satu pemikiran dalam menjalankan tugas-tugas program kerja selama kepemimpinan, salah satunya adalah hilangnya nilai kebersamaan yang membuat hambatan seringkali ada, serta pendaan yang dikurcurkan oleh kapus terkadang juga menjadi hambatan yang cukup diras oleh setiap komisariat, sedangkan secara eksternal adalah persaingan antar organisasi dan tekana-tekanan dari senioritas yang merasa harus tetep ikut campur mengambil kebijakan.
- ❖ Sedangkan hasil dari pembahasan rumuasn masalah terkait denngan Peluang yang dimiliki oleh anggota IMM JEMBER dalam memberi kontribusi besar terhadap citra baik Universitas Muhammadiyah Jember, memeperoleh jawaban sebagai berikut, Kesimpulan dari hasil wawancara terkait dengan hambatan adalah masalah internal dan eksternal, dalam kasun internal adalah keberadaan anggota yang tidak satu pemikiran dalam menjalankan tugas-tugas program kerja selama kepemimpinan, salah satunya adalah hilangnya nilai kebersamaan yang membuat hambatan seringkali ada, serta pendaan yang dikurcurkan oleh kapus terkadang juga menjadi hambatan yang cukup diras oleh setiap komisariat, sedangkan secara eksternal adalah persaingan antar organisasi dan tekana-tekanan dari senioritas yang merasa harus tetep ikut campur mengambil kebijakan.

4.KESIMPULAN

Dari rumusan permasalahan yang ada didalam studi kasus ini banyak yang tidak terduga baik dari pernyataan para ketua komisariat se Universitas Muhammadiyah Jember,karena sifat yang kami lakukan adalah wawancara mendalam diseluruh komisariat dan secara acak,jawaban akan sanagt berbeda dari setiap komisariat yang kami wawancarai.ada yang bersifat lebih para memberikan keritikan kepada kampus dan fakultas ada juga yang lebih pada saran, namun yang menjadi kepastian adalah setiap komisariat sudah berusaha agar apa yang diusahakan dalam meningkatkan citra kampus menjadi lebih baik dan nilai kehadiran IMM dikampus Universitas

Muhammadiyah Jember Dirasakan kebermamafaatannya baik untuk kampus dan kebermamafaatan untuk pendewasaan para anggota dalam melakukan proses yang ada di IMM. Dari setiap langkah kongkrit yang dilakukan oleh Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah Universitas Muhammadiyah Jember rasanya perlu diapresiasi walaupun dalam kondisi ada yang yang tidak memungkinkan dikerjakan oleh anggota IMM mulai dari faktor SDM yang belum sepenuhnya mempunyai dalam mengelola organisasi.

- a) Sesuai dengan data yang yang kita dapat dilapangan Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah sudah melakukan berbagai macam hal yang dilakukan agar bisa ikut andil dalam mengangkat citra kampus baik disadari atau tidak, karena setiap melakukan acara dan program kerja juga melakukan dengan tujuan agar sifat kedewasaan para anggota dalam menghadapi kehidupan yang sebenarnya dan ketika terjun kemasyarakat secara nyata, baik yang dilakukan didalam kampus maupun didalam kampus, baik sosialisasi kepada masyarakat atau kepada mahasiswa yang ada di kampus UMJ.
- b) Data hasil wawancara yang dilakukan di skripsi ini mengenai peran Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah dalam mengangkat citra kampus Universitas Muhammadiyah Jember, banyak ditemukan ketidakpuasan dalam apa yang dialami baik yang berkaitan dengan pelayanan kampus dan fasilitas yang diberikan kampus, itu artinya terkadang selain karena keanggotaan yang kurang berkenan mengangkat citra kampus, pihak kampuspun harusnya banyak member jalan kemudahan itulah salah satu yang disampaikan oleh salah satu ketua komisarait dalam kesimpulan yang kita dapatkan, hambatan dan peluang juga sudah menjadi hal yang biasa dan anggota sudah berusaha mengatasi hambatan dan memaksimalkan peluang yang ada, artinya didalam diri keanggotaan sudah banyak kesadaran hal apa yang harus dilakukan atau hal apa yang tidak perlu dilakukan dalam rangka mengangkat citra kampus.

SARAN

Berdasarkan hasil penelitian yang saya rangkai dengan berdasarkan data, maka saya memberikan saran lebih khusus kepada pihak kampus dan IMM, karena Muhammadiyah merupakan rumah bersama baik untuk ortom atau amal usaha, maka perlu namanya untuk berkolaborasi untuk merangkai apa yang dicita-citakan oleh Muhammadiyah, dalam hal ini IMM sebagai naungan yang ada di amal usaha harus memberikan arah dan kebaikan untuk selalu menjadi estafet berkelanjutan untuk persyarikatan Muhammadiyah.

Juga terhadap anggota IMM Jember terkhusus jalinlah komunikasi dengan bijak dan santu, dalam hal bagaimana ikatan mahasiswa Muhammadiyah memberikan contoh cara lobi yang baik, dan juga karena IMM selalu ada di naungan amal usaha maka apa yang dilakukan oleh persyarikatan atas nama kampus maka wajib bagi anggota untuk selalu menjunjung nama baik Muhammadiyah dan membantu yang sekiranya juga bisa menolong Muhammadiyah.

5. REFERENSI

Aubrey, Aubery, 1997. *Teori-teori Komunikasi*. Penyunting : Jalaluddin Rahmad
Bandung :PT. Remaja Rosdakarya.

Alvin, Golberg, 1985. *Komunikasi Kelompok*. Jakarta :
Penerbit universitas Indonesia

Edi, Santoso, 2010. *Teori Komunikasi*. Yogyakarta:
Graha Ilmu..

Robbins, Stephen, 2002. *Prinsip-Prinsip Organisasi*. Jakarta : Erlangga
dengan fenomena komunikasi citra.

Sendjaja, sasa djuarsa.1997. *Pengantar Ilmu Komunikasi* .Universitas Terbuka
Jakarta Penerbit universitas Indonesia

Stephen, Lettlejohn, 1989.. *Teori Komunikasi*. Jakarta:
Salemba Humanika.

Robbins, Stephen, 2002. *Prinsip-Prinsip Organisasi*. Jakarta : Erlangga
dengan fenomena komunikasi citra.

West, Ricard dan Lynn H. Turner.2008. *Teori Komunikasi : Analisis - Aplikasi*.
Jakarta: Salemba Humanika.

JURNAL:

Junus, Beliu J. (2013) Pengaruh Komunikasi Organisasi terhadap Pencitraan Organisasi Publik (Studi tentang Pencitraan Mahasiswa terhadap Lembaga Publik UPBJJ UT Kupang). Masters thesis, Universitas Nusa Cendana.

Nashirussolah ,2014,Analisis Semiotik Pencitraan Jokowi,University of Tribhuwana Tungadewi.

Rahmi, Yuliana ,2012, Peran Komunikasi Dalam OrganisasiNashirussolah Nashirussolah • Carmia Diahloka • Herru Prasetyo Widodo,2014,Analisis Semiotik Pencitraan Jokowi,University of Tribhuwana Tungadewi

Sudiro,Ahmad, 2008. Pengaruh Komitmen Keorganisasian dan Kepuasan Kerja terhadap Tenaga Edukatif Dosen (Studi di Universitas Brawijaya Malang)

Suharti, Titing, Universitas Ibn Khaldun Bogor , 2015. Analisis Pengaruh Pencitraan, Promosi, Dan Kualitas Pelayanan Terhadap Minat Kuliah Di Universitas Ibn Khaldun Bogor.

Satlita, Lena, 2016. Membangun Citra Positif Organisasi Melalui Public Relations
Rahmi Yuliana ,2012. Peran Komunikasi Dalam Organisasi

Thoyib, Armanu 2005. Hubungan Kepemimpinan, Budaya, Strategi, Dan Kinerja: Pendekatan Konsep.

INTERNET:

<http://www.maxmanroe.com/vid/organisasi/pengertian-organisasi.html>

<https://dhammadatta.org/artikel/yulia-pannasiri/makna-dan-tujuan-berorganisasi-bagiku.yuliana>

[Hhttp://Muafikcenter.ub.ac.id/2014/citra dan reputasi](Hhttp://Muafikcenter.ub.ac.id/2014/citra%20dan%20reputasi)

<https://outtrav.blogspot.com/2016/10/pengertian-citra-image-menurut-para-ahli.html>

<http://kumpulantugasfilsafat.blogspot.com/2014/01/analisis-pencitraan-dengan-menggunakan.html>

<https://andimanwno.wordpress.com/2009/08/23/unsur-unsur-interpretasi-citra/>

<https://www.maxmanroe.com/vid/umum/arti-pencitraan.html>

[https://www.google.co.id/search?safe=strict&ei=B64HX6C4GNnZz7sPnLa06As&q=pengertian
n+komunikasi+secara+harfiah&oq=pengertian+komunikasi](https://www.google.co.id/search?safe=strict&ei=B64HX6C4GNnZz7sPnLa06As&q=pengertian+komunikasi+secara+harfiah&oq=pengertian+komunikasi)

<https://www.google.co.id/search?q=jenis+jenis+komunikasi&safe>

